



# けやきの子

令和3年10月19日

北小学校だより

No.13



北小の教育目標 「豊かに生きる子」～考える子 思いやる子 やりぬく子～

## 後期スタート

## …さっそく運動会に向けて頑張っています！

校長 川松 雅史



先週より後期がスタートしましたが、14日より運動会に向けた朝の全校練習が始まりました。今年は、コロナ予防のため応援合戦はできません。したがって、主に全校種目の大玉送りの練習をしています。団リーダーの指示のもと赤、白それぞれに並ぶ場所を知ったり、動きを覚えたりしています。実際に大玉を送る練習では、大声で他学年を応援する代わりに、大きな拍手で応援するなど、団ごとにまとまりができています。



## ～保護者の皆様・地域の皆様にお世話になっています～

### <PTA 環境整備委員の皆様>

14日(木)、PTA 環境整備委員の主催でPTAの皆様からボランティアを募り、計8名の方に児童用トイレの清掃をしていただきました。日頃トイレ掃除担当の子ども達だけでは落とせない汚れを落とさせていただき、子ども達が気持ちよく使えます。本当にありがとうございました。



### <岐阜トヨペットの皆様による環境整備活動>

18日(月)には、岐阜トヨペットの社員の皆様が地域貢献活動としてボランティアに来てくださいました。4月に続き今年度2回目です。合計15名の方にお越しいただき、校舎内のトイレや廊下の掃除、校舎の周りの草引き、運動会で使う土のう作りなど、子ども達のために2時間以上活動していただきました。感謝いたします。



子ども達には、感謝の気持ちの表し方として、①声に出して「ありがとう」という ②やっていただいたものを大切に使うの2つの方法がある、と伝えました。このように保護者の皆様、地域の皆様に支えられて学校を運営できるのは、北小の財産であると感じています。

